
An den Vorsitzenden der  01.02.2022 
Gemeindevertretung Niedernhausen  
Herrn Alexander Müller  
  

  

  

Anfrage an den Gemeindevorstand:  Situation der Niedernhausener Kitas  

Die personelle Lage in den Niedernhausener Kitas wird von vielen Eltern als schwierig und auf Dauer 
kaum akzeptabel angesehen. Teilweise mussten die Betreuungszeiten vorübergehend verkürzt 
werden, was berufstätige Eltern (besonders: Alleinerziehende) in große Schwierigkeiten bringt. 

Einige Fragen in diesem Zusammenhang: 

1) Wie sieht das Konzept der Gemeinde zur Personalgewinnung für die Kitas aus? Mit welchen Mitteln 
bzw. in welchen Medien wird um Personal geworben? Welche Kosten sind dafür bisher angefallen bzw. 
künftig zu erwarten? 
 
2) Ist geplant, die Werbeaktion für Erzieher*innen auszubauen und z.B. Plakatwände oder andere 
wirksamere Standorte dafür zu nutzen? Wenn ja, welche Standorte sind geplant?  
 
3) Überlegt der Gemeindevorstand, durch monetäre und andere Anreize mehr Erzieher*innen für die 
Kitas zu finden? Wenn ja, was ist konkret angedacht? 
 
4) Die Mieten in Niedernhausen sind, wie im gesamten Rhein-Main-Gebiet, hoch. Sieht der Gemeinde-
vorstand die Möglichkeit, Erzieher*innen günstigeren Wohnraum in Niedernhausen zu beschaffen? 
  
5) Welche anderen Maßnahmen sind angedacht, um neue Erzieher*innen zu finden und aktuell 
angestellte Erzieher*innen längerfristig zu halten? 
  
6) Wie beurteilt der Gemeindevorstand generell die kurz- und mittelfristigen Perspektiven für eine 
bessere Versorgung der Niedernhausener Kitas mit ausreichend Personal? 
 
7) Hat die Gemeinde Anstrengungen unternommen, andere in §25b HKJGB neben Erzieher*innen 
aufgeführte Berufsgruppen gezielt anzusprechen? Wenn ja, welche? 
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